

Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung. Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual der Erinnerung in eine stille Freude. Man trägt das vergangene Schöne wie ein kostbares Geschenk in sich.
Dietrich Bonhoeffer

Erschüttert und in tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Vizepräsidenten

Ernst Gähler

Dr. med.

20. Januar 1952 bis 12. März 2015

Völlig unerwartet ist er an einem Herzversagen verstorben. Wir verlieren mit Ernst Gähler eine grosse Persönlichkeit und vor allem einen ausserordentlichen Kollegen, Freund und Menschen. Für ihn standen die Patienten stets im Mittelpunkt, und ebenso hatte er immer ein offenes Ohr für die Ärztinnen und Ärzte an der Basis.

Ernst Gähler hat seit 2006 als Mitglied des Zentralvorstandes und seit 2008 auch als Vizepräsident der FMH die Anliegen der Ärzteschaft mit umfassendem Wissen und grossem Engagement vertreten. Wir werden Ernst stets in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen der Verbindung der Schweizer Ärztinnen und Ärzte FMH:
Dr. med. Jürg Schlup

Traueradresse: Familie Gähler, Gossauerstrasse 24, 9100 Herisau

Die Verabschiedung ist für den 23. März 2015, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Herisau vorgesehen, die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Im Gedenken an Ernst Gähler bitten Sie seine Angehörigen, die Spitex Appenzellerland, 9100 Herisau (Postkonto 85-104595-6) oder Tixi AR/Al, 9101 Herisau (UBS AG CH49 0025 4254 1570 8040 W) zu berücksichtigen (Vermerk «Gedenken Ernst Gähler»).